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令和元年 議会懇談会開催結果 

 

１ 参加者状況 

開 催 日 会 場 時 間 参加者数 担当 

10月 10日 木 

北浦コミュニティセンター 19：05～20：20 ２人 1班 

慶半コミュニティセンター 19：00～20：20 11人 2班 

赤井公会堂 19：00～20：25 ５人 3班 

10月 11日 金 

有隣館 19：00～20：37 12人 1班 

青生コミュニティセンター  9：30～10：50 33人 2班 

本小牛田コミュニティセンター 19：00～20：40 8人  3班 

10月 15日 火 

駅前白寿館 10：00～11：50 16人 1班 

駅東地域交流センター 19：00～20：40 8人 2班 

中埣コミュニティセンター 19：00～20：40 9人 3班 

10月 16日 水 

不動堂５区生活改善センター 19：00～20：05 2人 1班 

下小牛田コミュニティセンター 19：00～20：30 10人 2班 

農村婦人の家 19：00～20：20 29人 3班 

参 加 者 数 合 計 145人  

１会場あたり平均参加者数 12.1人  

 

２ 実施班構成 ◎班長 

班 議 員 氏 名 

１班 ◎平吹俊雄 吉田二郎 佐野善弘 福田淑子 千葉一男 

２班 ◎前原宏 村松秀雄 山岸三男 柳田政喜 櫻井功紀 

３班 ◎手島牧世 吉田眞悦 鈴木宏通 藤田洋一 我妻薫  

 

３ 質問、意見・要望事項件数 

項    目 質問、意見・要望のあった件数  

議会に対するもの 62 

 質 問 事 項 29 

意見・要望事項 33 

執行部に対するもの 38 

 質 問 事 項  7 

意見・要望事項 31 

合   計 100 
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『記載事項の説明』 

 

 

１ 議会に対するもの 

 

報告会でいただいた件数・・・ 62 件 

 

報告会出席者からいただいた議会に対する質問、意見・要望は、真摯に

受けとめ、議会の役割を果たしてまいります。 

   

 

２ 執行部に対するもの 

 

報告会でいただいた件数・・・ 38 件 

 

報告会出席者からいただいた執行部に対する意見・要望は、真摯に受け

とめ、対処されるよう 12月 20日に執行部（町長部局など）に伝達いた

しました。 

 

 

 

 

◎ テーマ欄について 

二つの常任委員会の研究テーマについて、質問、意見・要望をいただき

ました。今回の研究テーマにつきましては下記のとおりです。 

また、懇談で出されました、質問、意見・要望につきましては「その他」

と表記しております。 

 

・総務、産業、建設常任委員会の研究テーマ 

        「町有未利用地の利活用について」 

 

・教育、民生常任委員会の研究テーマ 

        「健康な身体づくり対策について」 

 



議会懇談会　質問等一覧（議会）

整理番号 テーマ 内　　　　容

1
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の雑種地はどういうところを言うのか。

2
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の「その他」とはどのような土地か。

3
町有未利用地
の利活用

町の財産管理の方法は。また、普通財産の合計３２５筆（３１４,７２７
㎡）全体の取得金額は。

4
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の普通財産の発生要因は。

5
町有未利用地
の利活用

町有未利用地は、現在どのように利用されているか。

6
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の維持管理費はどのくらいかかっているのか。

7
町有未利用地
の利活用

各地区に町有未利用地はどれくらいあるのか。

8
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の中に、練牛小学校跡地は入っているのか。

9
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の利用可能な雑種地１０筆の中で、一番広い土地はどのく
らいか。

10
町有未利用地
の利活用

利活用可能な土地は普通財産の１５％だが、それ以外の土地はどうする
のか。

11
町有未利用地
の利活用

未利用地の利活用について、先進地では民間活用等も考え、別な組織体
制を立ち上げたとあるが。

12
町有未利用地
の利活用

町有未利用地は売却だけではなく、若者等への有効活用につながる貸付
も考えられるが。

13
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の売却価格はどのように決められるのか。

14
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の利活用は、それぞれの土地で目標や方針を出し、売却を
考えているのか。
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議会懇談会　質問等一覧（議会）

整理番号 テーマ 内　　　　容

15
町有未利用地
の利活用

防災管財課内の土地に関する担当職員数は。

16
町有未利用地
の利活用

利活用が可能と考えられる土地の評価額がいくらなのか、金額を載せた
らどうか。

17
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の利活用の取り組みは、議会としての対応が遅いのではな
いか。

18
町有未利用地
の利活用

町有財産の「保有・管理」から「活用・経営」への転換をすべきであ
る。また、全庁的な情報共有を図るべきでは。

19
町有未利用地
の利活用

民間企業の手法にも学び、大胆な発想の転換で町有未利用地の利活用を
進めてほしい。

20
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の維持、管理にお金がかかるので、知恵を出し合い早く処
分したほうがいいのではないか。

21
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の利活用では、若い世代への町営住宅を計画したらどう
か。

22
町有未利用地
の利活用

町有未利用地を活用して、若者が住みたくなる環境を整えては。

23
町有未利用地
の利活用

町有未利用地を無償で何かに使ってもらうとか、貸すのも方策では。

24
町有未利用地
の利活用

町有未利用地の広い土地は個人で取得するのは難しいのではないか。

25
町有未利用地
の利活用

旧中埣小学校跡地の有効活用をしてほしい。

26
健康な身体
づくりの対策

健康寿命とは。

27
健康な身体
づくりの対策

男性と女性の健康寿命を比べると男性は低いがその原因は。

28
健康な身体
づくりの対策

心疾患による死亡が、女性も男性も県内上位である。地域的な要因はあ
るのか。
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議会懇談会　質問等一覧（議会）

整理番号 テーマ 内　　　　容

29
健康な身体
づくりの対策

健康診断だけでなくスポーツなどによる健康維持、増進の考えは。

30
健康な身体
づくりの対策

八戸市健康まつりの内容は。また、「だしの活用」とはどのようなもの
か。

31
健康な身体
づくりの対策

町の健康診査の受診率は。また、受診費用はかかるのか。

32
健康な身体
づくりの対策

女性のがん検診の年齢区分による自己負担はあるのか。また、受診料が
無料となる年齢でも検診率は低いのか。

33
健康な身体
づくりの対策

児童生徒の運動不足による肥満が懸念される。その対策は考えているの
か。

34
健康な身体
づくりの対策

健康維持のため、体を動かす環境づくりをしてほしい。

35
健康な身体
づくりの対策

有料で利用できるトレーニング機器を整備してはどうか。

36
健康な身体
づくりの対策

トレーニングセンター内にトレーニングマシン設置とインストラクター
の配置をしてほしい。

37
健康な身体
づくりの対策

若い人の基本健診を無料にしてほしい。

38
健康な身体
づくりの対策

町の受診費用を全額助成して受診率を上げる方法もあるのではないか。

39
健康な身体
づくりの対策

町指定以外の病院で健診を受けても助成すべき。

40
健康な身体
づくりの対策

人間ドックの対象年齢をさらに伸ばしてほしい。

41
健康な身体
づくりの対策

脳ドックを仙台で受けたが、もっと近場で受けられるとよいと思う。

42
健康な身体
づくりの対策

健康診査に認知症の検査が入っていない。希望者に簡単な検査を行い、
アドバイスをする取り組みを検討してはどうか。
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議会懇談会　質問等一覧（議会）

整理番号 テーマ 内　　　　容

43
健康な身体
づくりの対策

働く女性のため、夜間同日に子宮がん、乳がん検診をぜひ実施していた
だきたい。

44
健康な身体
づくりの対策

胃がん検診の受診を忘れていたが、町から案内のハガキが来ていたので
良かった。

45
健康な身体
づくりの対策

健康協力員や食生活改善推進員の活動をもっと強化すべきではないか。

46
健康な身体
づくりの対策

八戸市のような健康まつり、健康カレンダーは検討だけでなく是非実施
してほしい。

47
健康な身体
づくりの対策

本小牛田コミュニティセンターを会場に民間が行う健康まつりと、町は
もう少し連携をとってはどうか。

48 その他 駅東地区の新しい保育所開園で待機児童は無くなるか。

49 その他 中学校建設について、議会にどこまで示されているのか。

50 その他 中学校３校分の土地の面積は全部でいくらか。

51 その他 本町議会と芽室町議会の議会基本条例を比較してどうか。

52 その他 議会懇談会の目的は。

53 その他 議会懇談会での意見はどこにフィードバックされるのか。

54 その他
懇談会にもっと若い世代の人が参加してほしかった。このような話し合
う機会を多く持ってほしい。

55 その他 議員の出身地区で、議会懇談会の班構成は見直すべき。

56 その他 議員定数について検討すべきではないか。
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議会懇談会　質問等一覧（議会）

整理番号 テーマ 内　　　　容

57 その他 議員定数を削減し、報酬を上げ若い議員を増やすべきではないか。

58 その他
議員定数を13～14名に削減し、その分議員報酬を上げ、若い人達や子
育て中の人が議員職に取り組めるようにして欲しい。

59 その他
議会活性化調査特別委員会の第2分科会の会議録は、議会基本条例に違反
しており無効。

60 その他 中学校の統廃合について特別委員会をつくるべきである。

61 その他 中学校統合については、議会として時間をかけ考えてもらいたい。

62 その他
厚生労働省から公立病院の再編等について新聞、テレビで報道され南郷
病院も対象になっている。議会としても検討してほしい。
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議会懇談会　質問等一覧（執行部）

整理番号 テーマ 内　　　　容

1 その他
敬老会の案内状に、今年は電話での出欠確認の旨が記載されていたが、
それをどのように使うのか。また、連絡がない場合はどうするのか。

2 その他 本町の保育所数は十分なのか。

3 その他
梅の木地区の鳴瀬川堤防が不安である。また、水害時の避難場所はどこ
か。

4 その他
中学校統合後の学校跡地はどうするのか。また、新中学校候補地は購入
か。

5 その他
新中学校への下小牛田からの通学路は、三十軒地区（涌谷町）を通る
が、安全は確保できるのか。

6 その他
地区コミニティーセンターにおいて、今年度より暖房費を取るのはなぜ
か。

7 その他 町の郷土資料館の活用方法は。

8 その他 町の新人職員等に民間での職場研修を行ったらどうか。

9 その他 敬老式では、敬老祝い金は廃止し、記念品だけでよいのではないか。

10 その他 子ども医療費を高校まで無料にすべきでは。

11 その他
胃がんの早期発見のためには、バリウム検査よりカメラ検査のほうがよ
いと大学の先生が言っている。町は検査料金を設定してカメラ検査を推
進したらどうか。

12 その他 南郷病院の存続は地域にとって必要である。

13 その他
放射性汚染廃棄物の試験焼却の数値については安全だと説明があった
が、内部被ばくによって蓄積するので不安である。

14 その他 素山地区にゴミ置き場の籠をもっと増やしてほしい。
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議会懇談会　質問等一覧（執行部）

整理番号 テーマ 内　　　　容

15 その他

素山地区にある孝勝寺（ほっけさん）南側ブロック塀が、いつ崩れても
おかしくない状況にある。
　屋敷内の草や雑木が大きくなり、ハクビシンの親子が出没する等環境
が非常に悪くなっている。町に何回もお願いしているが未だに実行され
ていない。早く対処してほしい。また、草や雑木の処理作業に予算がつ
けられたと聞くが、結果が見えない。

16 その他
野焼きを町内でしないよう徹底してほしい。また、台風19号による稲わ
らの処理、対策を考えて欲しい。

17 その他
転入者は子どもの教育、子育て環境に恵まれているところに来る人が多
い。その辺を充実したら若い人が来るのでは。

18 その他
大崎市ではシルバー人材センターと協定し、空き家の管理をしていると
聞いた。本町でも検討してはどうか。

19 その他
佐野住宅、大柳住宅など老朽化している公共施設を直して若者が定住す
る町づくりを考えたらどうか。

20 その他 駅の総合案内所に町のＰＲスペースを設けてほしい。

21 その他 的場地区の町営住宅空き室を集会所として借用できないか。

22 その他
南郷地区の旧浄水場は現在廃墟になっていてガラスの破片、モルタルが
はがれ老朽化しているので、解体してほしい。防火用水の考えもあった
が、いまだに実行されていない。

23 その他 堀切までの町道拡幅延長計画は、歩道や安全安心のための整備も必要。

24 その他
赤谷地区の道路改修については、地元の意見を充分聞きながら進めてほ
しい。

25 その他 若宮神社近くの道路改修を早く進めてほしい。

26 その他 中埣地区の通学路や県道沿いの街灯を増やして明るくして欲しい。

27 その他
玄松院地内の防災無線が途切れ途切れで、何を言っているのか分からな
い。早急に改善をしてほしい。

28 その他
台風19号の被害でわかるように、県道涌谷・三本木線西舘の冠水対策を
とってほしい。
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議会懇談会　質問等一覧（執行部）

整理番号 テーマ 内　　　　容

29 その他
鶴頭公園近くの西舘７６番地前の鳴瀬川堤防が低くなっている。かさ上
げをしてほしい。

30 その他 美女川の氾濫について、早急に対処してほしい。

31 その他 災害を想定したハザードマップの活用方法を指導していただきたい。

32 その他
水害時には２階以上となっている避難所なのに、１階の体育館フロアに
避難させた対応は問題だ。

33 その他 南郷中学校を残してもらいたい。

34 その他
中学校の統廃合が出来たら活性化するのか。南郷中学校はあと１５年く
らいは使える。60億円使うのは疑問である。

35 その他
新中学校建設になれば、さらに跡地が生じる。町有未利用地があるの
に、新しく土地を買う必要はない。

36 その他 中学校統合では、今ある土地を活用すべき。

37 その他
中学校を統合すると、３中学校跡地が新たに発生するので、小中一貫校
を考慮してはどうか。

38 その他 避難所としても3つの中学校をリニューアルし、残してほしい。
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